

市民の皆様へ

新型コロナウイルスの感染者数は全国的に増加傾向にあります。特に北海道や大都市圏などの一部地域では急速な感染拡大が見られ、医療体制のひっ迫が懸念されています。

酒田市においても、11月19日以降、立て続けに5名の新規感染者が確認されました。このうち一部の感染者については感染経路が不明となっています。

11月26日には、山形県内において直近1週間で1人以上の感染経路不明者と1人以上の重症患者が確認されたことから、本県の注意・警戒レベルが「レベル3【警戒】(感染の広がりが懸念される状態)」へ移行しました。レベル3は、市民の皆様に対して注意喚起を行うとともに、高齢者や基礎疾患のある方に対して慎重な行動を呼びかける段階となります。

また本市独自の基準として、酒田市内で感染経路不明の感染者が発生している場合は、上記の対応に加えて、市主催イベントの中止や、高齢者の利用が多い施設の閉鎖をする方針としています。

本市の対応としては、重症化リスクの高い高齢者を感染から守るため、高齢者の利用の多いコミュニティセンター等の公共施設につき、11月30日から12月13日までの間、臨時休館とすることとします。同様に、市が主催する各種イベント等についても、11月30日から12月13日までの間、開催しないこととします。

また、市内の介護施設や障がい者施設に対して、施設における入所者と家族の面会や、施設職員の会食等を見合わせるよう要請しております。該当する施設の関係者の皆様、及びご家族が当該施設を利用されている皆様には大変ご不便をおかけしますが、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

市民の皆様には、以下の2点につきご留意いただきますよう改めてお願い申し上げます。

1点目として、こまめな手洗いやマスクの着用、身体的距離の確保、3つの密を避けるなどの「新・生活様式」を、いま一度徹底していただきますようお願いいたします。特に、重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患のある方については、会食を控える、不要不急の外出を控えるなど、より慎重な行動をお願いいたします。

2点目として、各事業者の皆様には、業種ごとの感染拡大予防ガイドラインの遵守を徹底していただきますよう、重ねてお願いを申し上げます。

最後に、繰り返しのお願いとなりますが、感染された方やその家族、医療従事者に対する差別や偏見、誹謗中傷などは決して行うことのないようお願いいたします。また、公的機関が発表したもの以外の真否不明の情報やデマをSNS等で拡散させることのないよう、冷静な対応をお願い申し上げます。

令和2年11月27日 酒田市長 丸山 至